

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第45号  
令和3年2月8日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## 卒業プロジェクト

卒業プロジェクトとは、6年生が卒業するまでに学校のためにできることを、自分たちで企画して実行しているものです。1月28日（木）には、中庭花壇の草抜きをしてチューリップの球根を植えました。2月2日（火）節分の日には、1～3年生のクラスに豆まきをしに行きました。新聞紙を丸めた豆とお面をつくり、子どもたちを驚かす鬼役と、散らかった豆を集める福の神役に分かれて、各クラスに入りました。1～3年生の子どもたちは、楽しい時間を過ごすことができ、とても喜んでいました。



## コロナの取組

2月2日（火）と3日（水）の給食時間に、保健委員会が中心となってコロナウイルスの感染拡大を防ぐ取組を行いました。養護教諭のお話の後、保健委員会が手作りした啓発ビデオや北九州市が作成した「モモマルくんとコロナについて考えよう！」のビデオを視聴しました。コロナウイルスに感染しないために学校生活で気を付けることやコロナウイルスによって生じる差別について、深く学ぶことができました。

